



2024年度 鴨島中央認定こども園

日が暮れるのが一段と早くなり、朝晩の冷え込みに晩秋の訪れを感じます。園庭にはイチョウの葉っぱが舞い落ち、子ども達はそれを拾って嬉しそうに見せに来たり、遊びに取り入れたりして楽しんでいます。

先日行われた運動会では、たくさんの方に見に来ていただきありがとうございました。保護者の皆様のあたたかい声援に、子ども達は勇気とパワーをもらい、今までの練習の成果を十分に発揮することができました。一生懸命に取り組む姿や笑顔を見ることができ、私たち職員も嬉しい気持ちでいっぱいになりました。この経験を通して一回り成長した子ども達、これからどんな姿を見せてくれるか楽しみです。

さて、今月の主題は「どれにしようかな」「感謝しつつ」です。秋は自然豊かで、たくさんの恵みがあります。与えられた恵みに感謝しながら過ごし、豊かに実る秋を心と身体で十分に味わって過ごすことができるよう、関わっていきたいと思います。

主幹保育教諭 深見 美千代



月主題

1・2歳児 どれにしようかな

☆今月のねらい☆

3・4・5歳児 感謝しつつ

- 1歳児
  - ・秋の虫や自然物に触れ、親しんで遊ぶ
  - ・身の回りのことを自分でやってみようとする気持ちが芽生え、保育教諭と一緒にする
- 2歳児
  - ・秋の自然を感じながら、保育教諭や友達と一緒にからだを動かすことを楽しむ
  - ・保育教諭や友達と一緒に言葉のやり取りやごっこ遊びを楽しむ
- 3歳児
  - ・秋の自然を感じながら、戸外遊びを存分に楽しむ
  - ・友達や保育教諭と一緒に何かになりきって遊ぶ楽しさを知る
- 4歳児
  - ・気の合う友達と一緒に遊ぶ中で、自分の思いを相手に伝えたり、友達と考えて遊んだりする楽しさを感じる
  - ・秋の自然にふれ、変化に気付いたり、遊びに取り入れたりする
- 5歳児
  - ・身近な自然の美しさや季節の移り変わりに気付き、生活や遊びに取り入れて遊ぶ
  - ・友達と一緒に様々な方法を試したり工夫したりしながら、表現するおもしろさを味わう

☆12月21日（土）にクリスマス発表会を予定しています。詳細は後日お知らせします。



3～5歳児のサッカー教室

3歳児は初めてのサッカー教室でしたが、大喜びで、張り切っていました。



ハロウィン

「トリックオアトリート」「ハッピーハロウィン」と言って、お菓子をもらってみんな嬉しそうでした。



どれがいい？



みんなのひろばでは、サーキット遊びをしながら貰いに行きました。

